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Hier ein Interessantes Zitat von Ihm zu Transfers!

Stört es diese Ruhe, dass bei einigen Spielern die vertragliche Situation unklar ist?

Nein, weil dies Teil des Fußballgeschäfts ist. Das geht ja nicht nur uns so, damit müssen sich
alle Vereine im Profifußball beschäftigen. Nur nebenbei: Auch wir nutzen diesen Umstand ja, um
Spieler von anderen Klubs nach Nürnberg zu holen.
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